



Jahresbericht 2025 des Präsidenten

Liebe Vereinsmitglieder

Im Vereinsjahr 2025 konnte der Schwingklub Muttenz wieder ein etwas ruhigeres Jahr geniessen. Ohne eigenes Schwingfest war das Highlight des Jahres natürlich das ESAF in Mollis, welches das Schwingerjahr als Höhepunkt abschloss. Der Schwingklub Muttenz konnte sich in diesem Vereinsjahr also ganz und gar auf die sportlichen Geschehnisse konzentrieren und konnte hier voll abliefern. Die Jungschwinger holten sagenhafte 28 Zweige, 2 Festsiege, 6 Schlussgänge und sorgten für eine richtig tolle Saison.

Bei den Aktiven war die ganze Saison etwas verkorkst, jedoch nur bis zum ESAF, an welchem Sascha Streich uns alle mit seinem eidgenössischen Kranz überraschte und damit den grössten Erfolg der vergangenen Jahre des Schwingklubs Muttenz feiern konnte. Gefeiert wurde dieser Kranz mit einem Empfang im Dorf, welcher vielen Teilnehmern noch lange in Erinnerung bleiben wird. Herzlichen Dank hier nochmal an alle, die sich daran beteiligt haben.

Der Schwingklub Muttenz konnte seine Geschäfte im Jahr 2025 in zwei Vorstandssitzungen abarbeiten. Hier danke ich dem eingespielten Team und den Vorstandskollegen herzlich für die stets angenehme Zusammenarbeit.

Auch in diesem Jahr konnten wir wieder das beliebte Klubschwingen durchführen. Es war ein toller Anlass, der widerspiegelt, wie die Mitglieder des Schwingklubs Muttenz immer mehr zu einem grossen Freundeskreis zusammenwachsen. Dies spiegelte sich auch beim gemeinsamen Skitag im Sörenberg wider. Ein super Anlass mit tollen Erinnerungen.

Dem Ehrenmitglied Albert Brügger durften wir in diesem Vereinsjahr zum runden 60. Geburtstag gratulieren. Es war wie immer ein gemütlicher Abend mit schönen Erinnerungen.

Neben den vielen schönen Geschichten rund um unseren Schwingklub gab es leider auch traurige Ereignisse. Wir mussten im vergangenen Vereinsjahr von drei Mitgliedern für immer Abschied nehmen. Die Mitglieder Jaeglé Bernhard, Krähenbühl Hanspeter, Lüthi Franz und Spähnauer Hans-Ulrich haben uns verlassen. Uns bleiben die Erinnerungen an die vielen schönen Momente, und wir wünschen allen Hinterbliebenen viel Kraft und unser herzliches Beileid. Wir werden euch nicht vergessen.

Nach der Saison ist vor der Saison. So sind die Jung- und Aktivschwinger bereits wieder voll im Training für die nächste Saison. Den Einstieg werden Trainingswochenenden in Willisau bereits sehr spannend gestalten. Die Jungschwinger haben sich zudem mit den erfüllten Zielen der Saison 2025 eine Überraschung verdient.

Ich freue mich schon jetzt auf die spannende Zusammenarbeit mit dem Vorstand und auf eine wiederum tolle Saison im Jahr 2026. Bereits jetzt bedanke ich mich bei allen Mitgliedern, die uns in irgendeiner Form unterstützen oder als Festbesucher mitfeiern werden.

Nun wünsche ich euch allen einen wunderschönen Jahresausklang und eine besinnliche sowie stressfreie Weihnachtszeit. Ich bin stolz, ein Teil dieses wunderbaren Vereins zu sein. Es macht einfach Spass, mit euch zu arbeiten.

Im November 2025, Reto Schmid, Präsident Schwingklub Muttenz,